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Del Diputado señor González de Legana (GPR), sobre qué requisitos deben cumplir los auto
res para poder incluir sus obras en la edición "Muestra Joven de Artes Plásticas en La Rioja 
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1997". 5219 

Del Diputado señor González de Lcgarra (GPR), sobre si dispone ya el Gobierno de los lene

nos adecuados para ubicar la "Escuela de Caza" en las proximidades del pantano de "La Grajera". 
En caso afinnativo, cuál es su ubicación y extensión. 5220 

Del Diputado señor Gonzálcz de Legana (GPR), sobre qué criterios artísticos se tiene en cuen
ta para seleccionar las obras incluidas en el libro "Muestra Joven de Artes Plásticas en La Rioja 
1997. 5221 

Del Diputado seüor González de Lcgana (GPR), sobre cómo piensa gestionar el Gobierno de 
La Rioja la "Escuela de Caza" que tiene intención de crear en las proximidades de "La Grajera". 5221 

Del Diputado señor Gonzálcz de Lcgana (GPR), sobre qué enseñanzas concretas piensan faci
litarse en la "Escuela de Caza" que el Gobierno de La Rioja tiene intención de crear en las proxi-
midades del pantano de "La Grajera". 5222 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre quién o quiénes realizaron la selección 
de los grupos riojanos que participaron en el festival "Actual" en su edición 1998. 5223 

Del Diputado scüor Go!17.ález de Legana (GPR), sobre qué personas seleccionan las obras in-
cluidas en el libro "~v1ucstra Joven de Artes Plásticas en La Rioja l99í. 5223 

Del Diputado señor González de Lcgarra (GPR), sobre con qué criterios se realizó la selección 

de los grupos riojanos que participaron en el festival "Actual" en su edición 1998. 5224 

Del Diputado señor González de Legana (GPR), sobre si percibieron los grupos riojanos que 
participaron en el festinl "Actual", edición 1998, algún tipo de gratificación o pago económico 
por sus actuaciones. 

Del Diputado señor González de Legana (GPR), sobre en qué fecha exacta recibieron, en su 

caso, alguna gratificación económica los gmpos riojanos que participaron en el festival "Actual" 
en su edición 1998. 

Del Diputado señor González de Legana (GPR), sobre qué cantidad se abona en estos momen
tos al Obispado de Calahorra, La Calzada y Logroño, como consecuencia del contrato que se fir

mó en el año 1980 para la atención pastoral v el servicio religioso a los "Centros Asistenciales 
Proúncialcs". 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre en qué centros dependientes de la Ad
ministración regional se \'Ícncn prestando en la actualidad servicios religiosos y atención pastoral 
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por parte del Obispado de Calahorra, La Calzada y Logroño. 5226 

Del Diputado sc!lor Gonzálcz de Lcgan·a (GPR), sobre qué cantidad de hectáreas de viüedo se 
han asignado en el municipio de Azofra, para compensarles por las pérdidas ocasionadas durante 

los últimos años por no poder plantar viña debido al proceso de concentración parcelaria en que 
estaban inmersos. 

Del Diputado señor Gonzálcz de Legarra (GPR), sobre cuántas horas mensuales de prestación 

5227 

de servicios religiosos y atención pastoral se realizan en cada uno de los centros asistenciales. 5228 
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Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre cuáles son los criterios, parámetros o 

fórnmlas que se han aplicado en el municipio de Azofra para compensarles por las pérdidas de los 

últimos años por no poder plantar viña debido al proceso de concentración parcelaria en que esta

ban inmersos. 

Del Diputado seíior González de Legarra (GPR), relativa a qué otros municipios, además de 

Azofra, se les han asignado hectáreas de viñedo como compensación por las pérdidas ocasionadas 

durante los últimos aíios por no poder plantar viíia, debido al proceso de concentración parcelaria 
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en que estaban inmersos. 5229 

Del Diputado seíior González de Legarra (GPR), sobre cuál es la relación de personas y núme

ro de hectáreas asignadas a cada una que han obtenido autorización de plantación de hectáreas de 

viüedo en el municipio de Azofra, para compensarles por las pérdidas de los últimos aüos por no 

poder plantar viüa. 5230 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre cuál es la relación de reuniones que ha 

mantenido durante la presente Legislatura el Comité Asesor del Plan de Emergencia Nuclear de 

Burgos y quién ha sido el representante del Gobierno de La Rioja en cada una de ellas. 5230 

Del Diputado señor González de Legarra ( GPR), sobre qué iniciativas legislatins concretas 

tiene previsto presentar el Gobierno al Parlamento en el primer trimestre de 1999. 5231 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre si tiene previsto el Gobierno subven

cionar los planes de mejora de los Centros residenciales de la tercera edad, y, si es así, con qué 

cantidades y en qué fecha. 5231 

Del Diputado seüor González de LegmTa (GPR), sobre qué porcentaje de reserva de viviendas 

ha establecido el Gobierno en las promociones realizadas por el LRV.L destinadas a mujeres que 

previamente hayan pasado por pisos de acogida. 5232 

Del Diputado señor González de Lcgarra (GPR), sobre en qué promociones concretas y cuán-

tas viviendas se han reservado para mujeres que previamente hayan pasado por pisos de acogida. 5233 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre cómo es posible que la consecuencia de 

visitas durante 1996 y 1997 por el Gobierno a las residencias de personas mayores hava sido la 

obligación de elaborar un plan individual de mejora de esos centros ajustándose a un Decreto que 

incxistía hasta entonces. 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre cuántas mujeres, que previamente ha

van pasado por pisos de acogida, han solicitado hasta la fecha viviendas en las promociones ini-

5233 

ciadas por ell.RV.L 5234 

Del Diputado señor González de Legarra (GPR), sobre si se ha ilrmado con posterioridad a la 

fecha de 28 de marzo de 1980 algún documento de actualización del contrato que se firmó con el 
Obispado de Calahona, La Calzada y Logroño, para el servicio religioso a los "Centros Asisten

ciales Provinciales". 

Del Diputado señor De Marcos Hornos (GPS), sobre qué actuaciones ha llcndo a cabo la 

Cons~jeria de Agricultura, Ganadería y Desarrollo RuraL para conocer la causa de la clcYada mor-

5235 

talidad de ganado vacuno en diferentes municipios de los Valles de los ríos Leza y Jubera. 5235 
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Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha realizado el Gobiemo para 

evitar que los trabajadores de la empresa Jiménez Miguel pierdan sus puestos de trabajo y cuál ha 
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sido el resultado a la fecha de hoy. 5236 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha hecho el Gobiemo de cara a 

transferir a la Universidad, la Residencia Universitaria de Santo Domingo de La Calzada. 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha hecho el Gobiemo para mo

demizar las instalaciones de Valdezcaray. 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha hecho o piensa hacer el Go

bierno para señalizar y proteger las icnitas de La Rioja, así como para adecuar los accesos a las 

5237 

mrsmas. 5238 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobiemo para que se 

incorporase la constmcción del nuevo cmce a distinto nivel entre la circunvalación y la caiTetera 

de Villamediana para dar servicio al Hospital San Pedro y resultado de dichas gestiones. 5238 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobiemo para que en 

los Presupuestos Generales del Estado para 1997 se incorporase la obra del nudo de acceso al po-

lígono industrial de Haro y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 5239 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobiemo para que en 

los Presupüestos Generales del Estado para 1997 se incorporase la construcción del túnel de Pi-
queras y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 5239 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobierno para que en 

los Presupuestos Generales del Estado para 1997 se incorporase la mejora y ensanche de la N-lll 

y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 5240 

Del Diputado seüor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo del Gobiemo para que en 

los Presupuestos Generales del Estado para 1997 se incorporase el desdoblamiento de la N-120 

entre La Grajera y el limite con Burgos y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 524! 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha realizado el Gobiemo para 

conseguir la liberalización del tramo Agoncillo-NavaiTctc de la autopista A-68 antes de que el 

Gobiemo central proiTogue el plazo de concesión de dicha autopista y cuál ha sido el resultado. 5241 

Del Diputado seíior Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobierno para que en 

los Presupuestos Generales del Estado para 1997 se incorporase la obra de inicio del desbobla-

miento de la yÍa fciToviaria Castcjón-Miranda y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 5242 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones hizo el Gobiemo para que en 

los Presupuestos Generales del Estado para 1997 se incorporase la eliminación del paso a nivel de 

El Cortijo según provecto existente y cuál ha sido el resultado de dichas gestiones. 5242 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 

Gobierno, para potenciar el dcsaiTollo del Plan Potencial de Protección del Camino de Santiago a 

su paso por La Rioja 5243 

Del Diputado señor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 
Gobicmo. para que se redefina" se inicie el Plan Director de lntfaestn¡cturas. 
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Del Diputado seüor Virosta Garoz (GPR), sobre qué medidas ha tomado o piensa tomar el Go

bierno para que en los contenidos de las materias a impartir en la educación, tanto universitaria 

como no universitaria, se potencie los aspectos de La Rioja. 

Del Diputado seüor Virosta Garoz (GPR), sobre qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 

Gobiemo, para que la siguiente Fase de construcción del Hospital San Pedro se inicie de inmedia-
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ro. 5245 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 

Del Diputado seüor González de Legarra (GPR), solicitando: 

Relación de gastos imputados a la partida presupuestaria 08.03.461.00 del programa 4561 

de los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 1998. 5245 

Relación de gastos imputados a la pmtida presupuestaria 08. 03.76 LOO del programa 4561 

de los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 1998. 5246 

Relación de gastos imputados a la pmtida presupuestaria 08.03.761.01 del programa 4561 

de los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 1998. 5246 

Relación detallada de pagos realizados y fechas en que se han producido dichos pagos, con 

motivo de la celebración de "Actual 98". 

Relación detallada de subvenciones y ayudas que se han concedido por el Gobierno de La 

Rioja y de su Administración institucional al Ayuntamiento de Ocón y a cualquiera de las aso-

5246 

ciaciones y entidades radicadas en su término municipal en esta Legislatura. 5247 

Relación detallada de tarjetas de crédito o bancarias de las que dispone o haya dispuesto el 

Gobierno regional durante la presente Legislatura. 5247 

Copia de los planes indiYidualcs de mejora de centros residenciales elaborados por las dife-

rentes residencias de personas mayores al amparo del Decreto 27/98, de 6 de marzo. 5248 

De la Diputada señora Ortega Martínez (GPS), solicitando copia del expediente 

l5-5.2.l/0005/98 BORde 18-7-98 sobre "contratación de asistencia en la realización de un estu

dio de situación sobre la empresa de V aldezcaray S .A." 
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL 

EN PLENO 

La M esa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998Ll0048. l8 de diciembre de 1998, 

2.105. 

Autor: FRAILE RU!Z, MARIO (GPS). 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO. SOBRE CUÁL ES 

LA CIFRA TOTAL QUE EL GOBD:éRNO DE LA RIOJA HA 

PAGADO POR LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE DE SAN 

VICENTE. 

ACUERDO: 

La Ivicsa, en ~jercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Mario Fraile Ruiz Diputado regional adscrito al 

Grupo Parlamentario Socialista, de confmmidad con 

lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Diputación General de La Rioja, 

formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 

Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la 

que solicita respuesta oral en Pleno. 

Vista la respuesta '"extraordinariamente ilustrati-

va" que la Sra. Consejera dio a este Diputado. pmcba 

de la exquisita colaboración del Gobicmo con el Par

lamento y respeto al Reglamento que rige éste, así 

como a los derechos de los Diputados, con fecha 

5.11.98, es por lo que se pregunta de nuevo alGo

bierno para su respuesta oral en Pleno: 

¿Cuál es la cifra total que el Gobiemo de La Rioja 

ha pagado por la constmcción del puente de San Vi

cente? 

Logro!lo, 18 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario Socialista, D. Mario Fraile 

Ruiz. 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20223, 9 de diciembre de 1998. 

2.022. 

Autor: RLD310 MEDRANO, PABLO (GPS). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. RELATIVA A 

SI ES CDcRTO QUE LA DIRECTORA DE ENFERMERÍA 

DEL HOSPITAL DE LA RIOJA HA Dllví!T!DO DE SU PUES

TO. EN CASO AFIRMATIVO. CUÁLES SON LAS CAUSAS 

DE ESTA Dllví!SIÓN Y QUE NO SE !lAYA INFORMADO 

DE ESTE HECHO 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificacíón como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite,,. ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi-
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cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
71.\.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pablo Rubio Medrana, Diputado regional ads

crito al Grupo Parlamentario Socialista, de conformi
dad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 
Yigentc Reglamento de la Diputación General de La 
Ríoja. formula al Consejo de Gobiemo de la Comuni

dad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para 
la que solicita respuesta por escrito. 

En relación a la situación actual del Hospital de La 
Rioja, el Diputado regional que suscribe pregunta: 

¿Es cierto que la Directora de Enfermería del Hos
pital de La Rioja ha dimitido de su pnesto? 

En caso afirmatiyo) ¿Cuáles son ias causas de esta 
dimisión y que no se haya infonnado de este hecho 7 

Logroño, 9 de diciembre de 1998. El Diputado del 

Gmpo Parlamentario Socialista. D. Pablo Rubio Me
drana. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20224, 14 de diciembre de 1998, 

2 041. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

DE ''LA GRAJERA". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.\.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cam1en Las Hcras Pérez
Caballcro. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' Gonzálcz de Lcgarra, Diputado 
miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen
to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier
no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes
tación por escrito. 

El Gobicmo de La Rioja anunció, al principio del 

presente año, su intención de crear una "Escuela de 
Caza" en las proximidades del pantano de "La Graje
ra" 

¿En qué fecha tiene previsto el Gobiemo constituir 

dicha Escuela de Caza? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". Gonzálcz de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in-

PREGUNTA CON RESP\;l;STA ESCRITA. SOBRE EN dica. 
Q\nc fECHA TIENE PREVISTO EL GOBIERNO CONSTI

TUIR LA "ESCUELA DE CAZA" EN LAS PROXIMfDADES 
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ASUNTO: 

Expte.: l998L20225, 14 de diciembre de 1998, 
2.042. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIG1JEL MARtA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

REQlJISITOS DEBEN CUMPLIR LOS AUTORES PARA PO

DER INCLUIR SUS OBRAS EN LA EDICIÓN "MUESTRA 

JOVEN DE ARTES PLÁSTICAS ENLA RIOJA 1997". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara. acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Canuen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja
no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier
no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobicmo de La Rioja acaba de editar. en cola

boración con el Ayuntamiento de Lo¡,>roño, el libro 
titulado "Muestra J01·en de Aties Plásticas en La Rio
_¡a 1997", que incluye los trabajos seleccionados para 

la muestra artística del mismo nombre. 

¿Qué requisitos deben cumplir los autores para 
poder incluir sus obras en dicha edición'' 

Logroüo, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M'. González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20226, 14 de diciembre de 1998. 
2.043. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIG1JEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPlll'STA ESCRITA. SOBRE SI 

DISPONE YA EL GOBIERNO DE LOS TERRENOS ADE

CUADOS PARA tffilCAR LA "ESCUELA DE CAZA" EN 

LAS PROXIMIDADES DEL PANTANO DE "LA GRAJERA". 

EN CASO AfiRMATIVO. CUAL ES SU UBICACIÓN Y EX-

TENSIÓN. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPl!ESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" González de Legarra, Diputado 
miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Riq¡a

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen
to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier-

- 5220 -



Nlunero 397 BOLETÍN OFICIAL del Parlamento de La Rioja Serie B 

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes
tación por escrito. 

El Gobiemo de La Rioja anunció, al principio del 
presente año, su intención de crear una "Escuela de 
Caza" en las proximidades del pantano de "La Graje-
ra)'. 

¿Dispone ya el Gobierno de los terrenos adecua
dos para ubicar esta Escuela? 

En caso afinnativo, ¿cuál es su ubicación y exten
sión? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20227, 14 de diciembre de 1998. 
2.044. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MlGUliL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRJTA, SOBRE QUÉ 

CRITERIOS ARTÍSTICOS SE TIENE EN CUENTA PARA 

SELECCIONAR LAS OBRAS INCLUIDAS EN EL LfBRO 

"MUESTRA JOVEN DE ARTES PLÁSTICAS EN LA RIOJA 

1997". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda. por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPllliSTA ESCRITA admitiéndola a. 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

71.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M' González de Lcgarra, Diputado 
miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen
to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier
no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobicmo de La Rioja acaba de editar, en cola

boración con el Ayuntamiento de Logroñ.o, el libro 
titulado "Muestra Joven de Artes Plásticas en La Rio
ja 1997", que incluye los trabajos seleccionados para 
la muestra artística del mismo nombre. 

¿Qué criterios artísticos se tienen en cuenta para 
seleccionar dichas obras? 

Logroñ.o, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20228. 14 de diciembre de 1998. 
2.045. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPID-:STA ESCRITA. SOBRE CÓ

MO PIENSA GESTIONAR EL GOBIERNO DE LA RIOJA LA 

"ESCllliLA DE CAZA" QUié TfENE INTENCIÓN DE 

- 5221 -



Número 397 BOLETÍN OFICIAL del Parlamento de La Rioja Serie B 

CREAR EN LAS PROXIMTI)ADES DE ·'LA GRA.ffiRA". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconocí

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad. su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRiTA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el articulo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M' González de Legana, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja. la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobiemo de La Rioja anunció, al principio del 

presente año, su intención de crear una "Escuela de 

Caza" en las proximidades del pantano de "La Graje-

ra'' 

¿Cómo piensa gestionar esta Escuela? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. Gonzálcz de Le gana. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20229, 14 de diciembre de 1998, 

2.046. 

Autor: GONZALEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PR":GtJNT A CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

ENSEÑANZAS CONCRETAS PIENSAN FACILITARSE EN 

LA "ESCUELA DE CAZA" QliE EL GOBIERNO DE LA RIO

JA TIENE INTENCIÓN DE CREAR EN LAS PROXIMIDA

DES DEL PANTANO DE "LA GRAJERA" 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGtJNTA CON RESPl.ffiSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroilo, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobicmo de La RioJa anunció, al principio del 

presente aiio, su intención de crear una '"Escuela de 

Caza" en las proximidades del pantano de '"La Gra¡e

ra" 

¿Qué cnseñan7.as concretas piensan facilitarse en 

esta Escuela o 

Logroilo, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 
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del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M'. González de Le garra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20230, 14 de diciembre de 1998, 
2.047. 

Autor: GONZ.ÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE 

QUIÉ.N O QUIÉNES REALIZARON LA SELECCIÓN DE 

LOS GRUPOS RIOJANOS QUE PARTICIPARON EN EL 

FESTIVAL "ACTUAL" EN SU EDICIÓN !998. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 
7l.l a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Hcras Pércz
Caballcro. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" Gomálcz de Legarra, Diputado 
miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja
no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen
to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier
no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes
tación por escrito. 

El Gobierno de La Rioja organiza todos los años 
el festival "Actual'' que en su edición de 1998 contó, 
además de con numerosos gmpos musicales de otras 
Comunidades Autónomas, con otros gmpos musica
les riojanos que actuaron en distintos escenanos y 
fechas. 

¿Quién o quiénes realizaron la selección de estos 
grupos riojanos? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L2023 L 14 de diciembre de 1998, 
2.048. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA SOBRE QUÉ 

PERSONAS SELECCIONAN LAS OBRAS INCLUIDAS EN 

EL LIDRO "MIJESTRA JOVEN DE ARTES PLÁSTICAS EN 

LA RIOJA !997". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calilíeación como 
PREGUNTA CON RESPlJESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, v ordenando su publicación en el Boletín Olí
cía! de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Can11cn Las Heras Pércz-
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Cabaílero. Logroño. 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legana, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula. ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobiemo de La Rioja acaba de editar, en cola

boración con el Ayuntamiento de Logrofío, el libro 

titulado "Muestra Joven de Artes Plásticas en La Rio

ja 1997", que incluye los trabajos seleccionados para 

la muestra artística del mismo nombre. 

¿Qué persona o personas seleccionan las obras 

incluidas en dicha edición? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel Jvia_ Gonzálcz de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General. en su reunión 

celebrada el dia 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20232, 14 de diciembre de 1998, 

2.049. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE CON 

QUÉ CRlTERlOS SE REALIZÓ LA SELECCl(JN DE LOS 

GRUPOS RIOJANOS QUE PARTICIPARON EN EL FESTi

VAl. "ACTUAl." EN SU EDICIÓN 1998. 

ACUERDO: 

La Mesa_ en ejercicio de la competencia reconoci-

da en el art. 23.l.c) del vigente Reglamento de la Cá

mara. acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confom1idad con lo dispuesto en el artículo 

71.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Dipntación General. 

D. Miguel M" González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fommla, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobicn10 de La Rioja organiza todos los años 

el festival "Actual" que en su edición de 1998 contó, 

además de con numerosos grupos musicales de otras 

Comunidades Autónomas, con otros grupos musica

les riojanos que actuaron en distintos escenarios y 
fechas. 

¿Con qué criterios se realizó la selección de estos 

grupos riojanos? 

Logroüo, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Legana. 

La Mesa de la Diputación General. en su reunión 

celebrada el dia 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20233. 14 de diciembre de 1998. 

2.050. 
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Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPl!BSTA ESCRITA, SOBRE SI 

PERCIBIERON LOS GRUPOS RIOJANOS QUE PARTICIIA

RON EN EL FTcSTIVAL "ACTUAL", EDICIÓN 1998, ALGÚN 

TIIO DE GRATIFICACIÓN O PAGO ECONÓMICO POR 

SUS ACTUACIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, sn calificación como 

PREGUNTA CON RESPUFSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

7Ll.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Cabailero. Lo¡,>roño, 26 de enero de l 999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobierno de La Rioj a organiza todos los años 

el festín! "Actual" que en su edición de 1998 contó, 

además de con numerosos grupos musicales de otras 

Comunidades Autónomas, con otros grupos musica

les riojanos que nctuaron en distintos es cenan os y 
fechas. 

¿Percibieron estos gmpos rio¡anos algún tipo de 

¡,>ratificación o pago económico por sus actuaciones? 

Logroño, 14 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20234. 14 de diciembre de 1998, 

2.051 

Autor: GONZ.Í\LEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE EN 

QUÉ FECHA EXACTA RECIBIERON, EN SU CASO, ALGU

NA GRATIFICACIÓN ECONÓMICA LOS GRUPOS RIOJA

NOS QUE PARTICIPARON EN EL FESTIVAL "ACTUAL" 

EN SU EDICIÓN 1998. 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7Ll.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logro!'io, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M" González de LegmTa, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no. al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

El Gobiemo de La Rioja organiza todos los años 

el festival "Actual" que en su edición de 1998 contó, 

además de con numerosos gn1pos musicales de otras 

Comunidades Autónomas, con otros grupos musica-
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les ri(lianos que actuaron en distintos escenarios y 

fechas. 

En caso de que recibieran alguna gratificación 

económica, ¿en qué fecha exacta la recibieron? 

Logroño, 14 de diciembre de !998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: !998L20235. !6 de diciembre de 1998, 

2.080. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARI<A, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

CANTIDAD SE ABONA EN ESTOS MOMENTOS AL OBIS

PADO DE CALAHORRA. LA CALZADA Y LOGROÑO, CO

MO CONSECUENCIA DEL CONTRATO QUE SE FIRMÓ 

EN EL AÑO 1980 PARA LA ATENCIÓN PASTORAL Y EL 

SERVICIO RELIGIOSO A LOS "CENTROS ASISTENCIALES 

PROVINCIALES". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ~iercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimídad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, v ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7 l. l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez.

Caballero. LogTOt'io, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M" González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Con fecha 28 de marzo de 1980, la Diputación 

ProYincial de Logroño acordó contratar con el Obis

pado de Calahorra, La Calzada y Logroño la atención 

pastoral y el sen,icio religioso a los "Centros Asisten

ciales Provinciales", que en aquel momento eran el 

Hogar Provincial, el Hospital General y el Centro 

Asistencial "Reina Sotia", por una cantidad total 

anual de 326.900 ptas. 

Transcurridos 18 años desde la finna de este con

trato, durante los cuales incluso ha desaparecido uno 

de los Centros, es por lo que este Diputado pregunta: 

¿Qué cantidad se abona en estos momentos al 

Obispado de Calahorra_ La Calzada y Logrofio como 
consecuencia de este contrato? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Le garra. 

La Mesa de ía Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20236. 16 de diciembre de 1998. 

2.081. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MJGUEL MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA SOBRE EN 

QUJi CENTROS DEPENDIENTES DE LA ADMTNlSTRA

CIÓN REGIONAL SE VJENEN PRESTANDO EN LA AC-
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TUALIDAD SERVICIOS RELIGIOSOS Y ATENCIÓN PAS

TORAL POR PARTE DEL OBISPADO DE CALAHORRA, LA 

CALZADA Y LOGROÑO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.I.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logro!'ío, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' Gonzálcz de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Ri()ja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Con fecha 28 de marzo de 1980, la Diputación 

Provincial de Logro!'ío acordó contratar con el Obis

pado de Calahorra, La Calzada y Logro!'ío la atención 

pastoral y el servicio religioso a los "Centros Asisten

ciales Provinciales", que en aquel momento eran el 

Hogar ProvinciaL el Hospital General y el Centro 

Asistencial "Reina Sofia"_ por una cantidad total 

anual de 326.900 ptas. 

Transcurridos 18 a!'íos desde la finna de este con

trato, durante los cuales incluso ha desaparecido uno 

de los Centros, es por lo que este Diputado pregunta: 

¿En qué centros dependientes de la Administra

ción regional se vienen prestando en la actualidad ser

vicios religiosos y atención pastoral por parte del 

Obispado de Calahorra, La Calzada v· Logrot'io" 

Logrot'io, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20238, 16 de diciembre de 1998. 

2.082. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

CANTIDAD DE HECTÁREAS DE VIÑEDO SE HA,'l ASIG

NADO EN EL MUN1C!PIO DE AZOFRA, PARA COMPEN

SA!~.LES POR LAS PÚRDIDAS OCASIONADAS DURANTE 

LOS ÚLT!IvlOS AÑOS POR NO PODER PLANTAR VIÑA 

DEBIDO AL PROCESO DE CONCENTRACIÓN PARCELA

RIA EN QUE ESTABAN INMERSOS. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Rcglamen-
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to de la Cámara. formula, ante el ConseJo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

¿Qué cantidad de hectáreas de viñedo se han asig

nado en el municipio de Azofra, para compensarles 

por las pérdidas ocasionadas durante los últimos años 

por no poder plantar Yiña debido al proceso de con

centración parcelaria en que estaban inmersos? 

Logroí\o, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Legana. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20237, 16 de diciembre de 1998, 

2.083. 

Autor: GONZ.ÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE 

CUANTAS HORAS Ml'NSUALES DE PRESTACIÓN DE 

SERVICIOS RELIGIOSOS Y ATENCIÓN PASTORAL SE 

REALIZAN EN CADA UNO DE LOS CENTROS ASISTEN

CIALES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del \'Ígcnte Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESP\H\STA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

7lla) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Caru1cn Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fommla, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Con fecha 28 de marzo de 1980, la Diputación 

Provincial de Logroño acordó contratar con el Obis

pado de Calahona, La Calzada y Logroño la atención 

pastoral y el servicio religioso a los "Centros Asisten

ciales Provinciales", que en aquel momento eran el 

Hogar ProvinciaL el Hospital General y el Centro 

Asistencial "Reina Sofia", por una cantidad total 

anual de 326.900 ptas. 

Transcunidos 18 años desde la ünna de este con-

trato, durante los cuales incluso ha desaparecido uno 
de los Centros, es por lo que este Diputado pregunta: 

¿Cuántas horas mensuales de prestación de servi

cios religiosos y atención pastoral se realizan en cada 

uno de los centros asistenciales? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el di a 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20239, 16 de diciembre de 1998, 

2.084. 

Autor: GON7.ÁLEZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR) 
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE CUÁ

LES SON LOS CRITERIOS, PARÁMETROS O FÓRMULAS 

QUE SE HAN APLICADO EN EL MlJNICIPIO DE AZOFRA 

PARA COMPENSARLES POR LAS PÉRDD)AS DE LOS ÚL

TIMOS AÑOS POR NO PODER PLANTAR VIÑA DEBIDO 

AL PROCESO DE CONCENTRACIÓN PARCELARIA EN 

QUE ESTALlAN INMERSOS. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 
7 l. l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 
miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el Yigente Reglamen
to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes
tación por escrito. 

¿Cuáles son, con exactitud, los criterios, paráme

tros, baremos o fórmulas que se han aplicado en el 
municipio de Azofra para compensarles por las pérdi

das ocasionadas durante los últimos años, por no po

der plantar \'ir1a debido al proceso de concentración 
parcelaria en que estaban inmersos? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi
guel M". González de Le garra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20240, 16 de diciembre de 1998, 
2.086. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MJGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

QUÉ OTROS MUNICIPIOS, ADEMÁS DE AZOFRA, SE LES 

HAN ASIGNADO HECTÁREAS DE VIÑEDO COMO COM

PENSACIÓN POR LAS PÉRDmAS OCASIONADAS DU

RANTE LOS ÚLTIMOS AS!OS POR NO PODER PLANTAR 

VIÑA, DEBmO AL PROCESO DE CONCENTRACIÓN PAR

CELARIA EN QUE ESTABAN INMERSOS. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23 .Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda. por unanimidad. su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
7 l. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cam1en Las Hcras Pérez

Caballero. Logroño. 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 
miembro del Gn1po Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen
to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

¡,A qué otros municipios, además de Azofra, se les 

han asignado hectáreas de viñedo como compensa
ción por las pérdidas ocasionadas durante los últimos 
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años, por no poder piantar viña debido al proceso de 

concentración parcelaria en qué estaban inmersos? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Lcgarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20241, 16 de diciembre de 1998_ 

2.088. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE 

CUÁL ES LA RELACIÓN DE PERSONAS Y NÚMERO DE 

HECTÁREAS ASIGNADAS A CADA UNA QUE HAN OBTE

NIDO AUTORIZACIÓN DE PLANTACIÓN DE HECT ÁREAS 

DE VIÑEDO EN EL MUN1CIPIO DE AZOFRA, PARA COM

PENSARLES POR LAS rí;RDIDAS DE LOS ÚLTIMOS 

AÑOS POR NO PODER PLANTAR VIÑA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. Le) del Yigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño. 26 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara. fommla, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

¿Cuál es la relación de personas, y número de hec

táreas asignadas a cada una, que han obtenido autori

zación de plantación de hectáreas de viñedo en el mu

nicipio de Azofra, para compensarles por las pérdidas 

ocasionadas durante los últimos años por no poder 

plantar viña debido al proceso de concentración par

celaria en que estaban inmersos? 

Logroño. 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Le garra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20242, 16 de diciembre de !998, 

2.089. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE 

CUÁL ES LA RELACIÓN DE REUNJONES QUE HA MAN

TEN1DO DURANTE LA PRESENTE LEGISLATURA EL CO

MITÉ ASESOR DEL PLAN DE EMJ;RGENCIA NUCLEAR 

DE BURGOS Y QU1ÉN HA smo EL REPRESENTANTE 

DEL GOilil.\RNO DE LA RIOJA EN CADA UNA DE ELLAS. 

ACUERDO: 

La M'csa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el arl. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara. acuerda, por unanimídad, su calificación como 
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando sn publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fommla. ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la si¡,'lliente pregunta para su contes

tación por escrito. 

¿Cuál es la relación de reuniones que ha manteni

do durante la presente Legislatura el Comité Asesor 

del Plan de Emergencia Nucícar de Burgos y quién ha 

sido el representante del Gobierno de La Rioja en ca

da una de ellas? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. Gonzálcz de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: !998L20243. 16 de diciembre de 1998. 

2 090 

Autor: GON7.ÁLE7. DE LFGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

VISTO PRESENTAR EL GOBIERNO AL PARLAMENTO EN 

EL PRIMER TRIM!ZSTRE DE I 999. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La fuoja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7 L l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroüo, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Teniendo en cuenta el escaso período de tiempo 

que le resta a esta Legislatura, es por lo que este Di

putado pregunta: 

¿Qué iniciativas legislativas concretas tiene pre

visto presentar el Gobiemo al Parlamento en el primer 

trimestre de 1999? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Le garra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 2 9 de diciembre de 199 8, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in-

PREGUNTA CON RESP\IESTA ESCRITA. SOBRE QUÉ dica. 

INICIATIVAS LEGISLATIVAS CONCRETAS T!Eh'E !'RE· 
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ASUNTO: 

Expte.: 1998L20244, 16 de diciembre de 1998. 

2.09L 

Autor: GONZÁ!.EZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE SI 

TIENE PREVISTO EL GOBIERNO SUBVENCIONAR LOS 

PLANES DE ME!ORA DE LOS CENTROS RESIDENCIALES 

DE LA TERCERA EDAD, Y, SI ES ASÍ, CON QUfí CANTI· 

DAD ES Y EN Qut FECHA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPlffiSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando sn publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 2 7 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' Gonzálcz de Legarra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Recibida respuesta del Gobicmo a una pregunta 

formulada por este Diputado el 30 de junio último. en 

el sentido de reclamar la especificación de la clase de 

centros a los que· me refería en el requerimiento men
cionado, es por lo que se reitera la pregunta en el si

guiente sentido: 

¿Tiene pre\'Ísto el Gobierno subyencionar los pla

nes de mejora ele los centros residenciales de la tercera 

edad? Si es asi. ¿con qué cantidades y en qué fecha? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20246, 16 de diciembre de 1998, 

2092. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE QUÉ~ 

PORCENTA.m DE RESERVA DE VIVIENDAS HA ESTA

BLECIDO EL GOBTI-:RNO EN LAS PROMOCIONES REALI

ZADAS POR EL I.R.V.L DESTINADAS A MUIERES Qlffi 

PREVIAMENTE 1-IA YAN PASADO POR PISOS DE ACOGI

DA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ~jcrcicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del Yigentc Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPlffiSTA ESCRITA admitiéndola a 

tramite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confomüdad con lo dispuesto en el artículo 

7l.la) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Hcras Pérez

Caballero. Logroño. 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Miguel M' González de Lcgarra, Diputado 
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miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

En respuesta a una pregunta anterior de este Dipu

tado, el Gobiemo regional comunicó el establecimien

to, a través del Instituto Riojano de la Vivienda 

(l.R.V.l.), de un porcentaje de reserva en las promo

ciones de vivienda de este Instituto. Es por lo que este 

Diputado pregunta: 

¿Qué porcentaje de resen•a de viviendas ha esta

blecido el Gobiemo en las promociones realizadas por 

cll.R.V.l., destinadas a mujeres que previameute ha

yan pasado por pisos de acogida? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20247, 16 de diciembre de 1998, 

2.094. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEl. MARÍA 

(GPR) 

PREGUNTA CON RESPlJJ',STA ESCRITA, SOBRE EN 

QUÉ PROMOCIONES CONCRETAS Y CUÁNTAS VIVIEN

DAS SE HAN RESERVADO PARA MIJJERES QUE PREVIA

MENTE HAYAN PASADO POR PISOS DE ACOGIDA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPlmSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicbo acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M' González de Legarra, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglan1en

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

En respuesta a una pregunta anterior de este Dipu

tado, el Gobierno regional comunicó el establecimien

to, a través del Instituto Riojano de la Vivienda 

(I.R.V.L)~ de un porcentaje de reserva en las promo

ciones de vivienda de este Instituto. Es por lo que este 

Diputado pregunta: 

¿En qué promociones concretas y cuántas vivien

das se han rcsen-ado para mujeres que pre\'Íamentc 

hayan pasado por pisos de acogida? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M'. Gonzálcz de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General. en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: !998L20245. J 6 de diciembre de 1998. 

2.095. 

Autor: GONZÁI.EZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 
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(GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE CÓ

MO ES POSffiLE QUE LA CONSECUENCIA DE VISITAS 

DURANTE !996 Y !997 POR EL GOBIERNO A LAS RESI

DENCIAS DE PERSONAS MAYORES HA Y A SIDO LA 

OBLIGACIÓN DE ELABORAR UN PLAN INDIVIDUAL DE 

MEJORA DE ESOS CENTROS AJUSTÁNDOSE A UN DE

CRETO QUE INEXISTÍA HASTA ENTONCES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ~jecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Hcras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" Gonzálcz de Legmra, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, fommla, ante el Cons~jo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

¿Cómo es posible que la consecuencia de las visi

tas giradas durante los años 1996 y 1997 por el Go

bierno a todas las residencias de personas mayores, 

hava sido la obligación de las mismas de elaborar un 

plan individual de mejora de esos centros, y que eso 

tengan que hacerlo ajustándose a lo establecido en un 

Decreto que no existía en el momento de producirse 

dichas Yisitas') 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". Gonz.álcz. de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General. en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20248, 16 de diciembre de 1998_ 

2.096. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE 

CUÁNTAS MUJERES, QUE PREVIAMENTE HAYAN PASA

DO POR PISOS DE ACOGIDA, HAN SOLICITADO HASTA 

LA FECHA VIVIENDAS EN LAS PROMOCIONES INICL".

DAS POR EL I.RV.I. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroüo, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" Gonzálcz de Legarra, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el Yigente Reglamen

to de la Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioj a, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

En respuesta a una pregunta anterior de este Dipu

tado. el Gobierno regional comunicó el establecimien

to, a trm·és del Instituto Riojano de la Viúenda 

(l.R.V.l.), de un porcenta¡e de reser\'a en las promo-
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ciones de vivienda de este Instituto. Es por lo que este 

Diputado pregunta: 

¿Cuántas ml.ljercs. que previamente hayan pasado 

por pisos de acogida, han solicitado hasta la fecha 

viviendas en las promociones iniciadas por el 

I.RV.I.? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de Legarra. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20249, 16 de diciembre de 1998, 

2.097. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE SI SE 

HA FIRMADO CON POSTERIORIDAD A LA FECHA DE 28 

DE MARZO DE 1980 ALGÚN DOCUMENTO DE ACTUA

LIZACIÓN DEL CONTRATO QUE SE FIRMÓ CON EL 

OBISPADO DE CALAHORRA, LA CALZADA Y LOGROÑO, 

PARA EL SER VICIO RELIGIOSO A LOS "CENTROS ASIS

TENCIALES PROVINCIALES". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara. acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7lla) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballcro. Logroño, 27 de enero de !999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" Gom.ález de Legarra, Diputado 

miembro del Gmpo Parlamentario del Partido Rioja

no, al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara, formula, ante el Consejo de Gobier

no de La Rioja, la siguiente pregunta para su contes

tación por escrito. 

Con fecha 28 de marzo de 1980, la Diputación 

Provincial de Logroño acordó contratar con el Obis

pado de Calahorra, La Calzada y Logroño la atención 

pastoral y el servicio religioso a los '"Centros Asisten

ciales Provinciales", que en aquel momento eran el 
Hogar Provincial, el Hospital General y el Centro 

Asistencial "Reina Sofía", por una cantidad total 

anual de 326.900 ptaB. 

Transcurridos 18 años desde la !irrna de este con

trato, durante los cuaies incluso ha desaparecido uno 

de los Centros, es por lo que este Diputado pregunta: 

¿Se ha firmado con posterioridad a la fecha indica

da al¡,'lin documento de actualización de dicho contra

to? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Mi

guel M". González de LegaiTa. 

l. a Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20250. 16 de diciembre de 1998. 

2.098. 

Autor: MARCOS HORNOS. CliSAR DE (GPS) 
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

ACTUACIOi'mS HA LLEVADO A CABO LA CONSEJERÍA 

DE AGRICULTURA, GANADERÍA Y DESARROLLO RU

RAL, PARA CONOCERLA CAUSA DE LA ELEVADA MOR· 

TALIDAD DE GANADO VACUNO EN DIFERENTES M!JNI. 

CTI'!OS DE LOS VALLES DE LOS RÍOS LEZ.A Y .nJBERA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPURSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Canncn Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. César de Marcos Homos, Diputado regional 

adscrito al Gmpo Parlamentario Socialista, de confor

midad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rioja, fommla al Consejo de Gobiemo de la Comuni

dad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta por escrito. 

La cría de ganado vacuno de came es una activi

dad fundamentaL para la economía de los municipios 

situados en nuestras Sierras. Cualquier enfermedad 

que afecte a nuestra cabat'ía debe ser investigada v 

controlada lo más rápidamente posible, para cv·itar 

pérdidas económicas a los ganaderos y su posible 

transmisión a la población de La Rioja. 

¿Qué actuaciones ha llev-ado a cabo la Consejería 

de Agricultura, Ganadería v- Desarrollo Rural para 

conocer la causa de la elevada mortalidad de ganado 

v-acuno en diferentes municipios de los Valles de los 

ríos Lcza y Jubcra? 

Logroño, 16 de diciembre de 1998. El Diputado 

dci Gmpo Parlamentario Socialista, D. César de Mar

cos Hornos. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L2025 L 22 de diciembre de 1998, 

2.134. 

Autor: VTROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE Q\JÉ: 

GESTIONES HA REALIZADO EL GOBIERNO PARA EVI

TAR QUE LOS TRABAJADORES DE LA EMPRESA JIMÉ

NEZ MIGUEL PIERDAN SUS PUESTOS DE TRABAJO Y 

CUÁL HA STI)O EL RESULTADO A LA FECHA DE HOY. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de confom1idad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pércz

Caballcro. Logroño. 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Pm1ido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el v-igente Reglamento de la 

Cámara, formula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 
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¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno para evi

tar que los trabajadores de la empresa Jiméncz Mi

guel pierdan sus puestos de trabajo, y cuál ha sido el 

resultado a la fecha de hoy? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en sn reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20252, 22 de diciembre de 1998, 

2.135. 

Autor: VJROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

GESTIONES !-lA HECHO EL GOBIERNO DE CARA A 

TRANSFERIR A LA UNIVERSIDAD, LA RESIDENCIA UNI

VERSITARIA DE SANTO DOMINGO DE LA CALZADA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7 l. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Pmiido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fommla, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones ha hecho el Gobierno de cara a 

transferir a la Universidad. la Residencia Universita

ria de Santo Domingo de la Calzada? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20253, 22 de diciembre de 1998, 

2.136. 

Autor: VJROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

GESTIONES HA HECIIO EL GOBIERNO PARA MODERNI

ZAR LAS INSTAI.AC!ONl'S DE VALDEZCARA Y 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.c) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

- 5237-



Número 397 BOLETÍN OFICIAL del Parlamento de La Rioja Serie B 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am
paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara. fonnula. ante el Consejo de Gobierno de La 
Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito. 

¿Qué gestiones ha hecho el Gobierno para moder
nizar las instalaciones de V aldezcarav~ 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo
poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acnerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20254, 22 de diciembre de 1998, 
2.137. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE QUÉ 

GESTIONES HA !-ITcCHO O PIENSA HACER EL GOBllORNO 

PARA SEÑALIZAR Y PROTEGER LAS ICNJTAS DE !.A 

RIOJA. ASÍ COMO PARA ADECUAR LOS ACCESOS A LAS 

MISMAS. 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del Yigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPLncSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
71 .l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am
paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara. formula, ante el Consejo de Gobierno de La 
Rioja. la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito. 

¿Qué gestiones ha hecho, o piensa hacer, el Go
biemo para señalizar y proteger las icnitas de La Rio
ja, así como para adecuar los accesos a las mismas? 

Logroño. 22 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo
poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de !998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20255, 22 de diciembre de 1998. 

2.138. 

Autor: VIROSTA GAROZ. LEOPOLDO (GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUI•: 

GESTIONES HIZO EL GOBllORNO PARA QUE SF INCOR

PORASE LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO CRUCE A DIS· 

TINTO NJVEL ENTRE LA CTRC\JNVALACIÓN Y LA CA

RRETERA DE VTIJ.AMEDIANA PARA DAR SERV1CIO AL 

HOSPITAL SAN PEDRO Y RESUT.TADO DE DICHAS GES

TIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.I.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el 1·igente Reglamento de la 

Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobien1o para que~ en los 

Presupuestos Generales del Estado para 1997, se in

corporase la inmediata construcción del nuevo cruce a 

distinto nivel entre la circmwalación de Logr·oño v la 

carretera de Villamediana, para de esa forma dar ser

vicio al Hospital de San Pedro, y cuál ha sido el resul

tado de dichas gestiones? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano. D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20256, 22 de diciembre de 1998, 

2.139. 

Autor: VIROSTA GAROZ. LEOPOI.DO (GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE QUÉ 

GESTIONES HIZO EL GOBEERNO PARA QUE EN LOS 

PRESUP\EESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1997 

SE INCORPORASE LA OBRA DEL NUDO DE ACCESO AL 

POLÍGONO INDUSTRIAL DE HARO Y CUÁL HA SIDO EL 

RESULTADO DE DICHAS GESTimms. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conforn1idad con lo dispuesto en el articulo 

71.1.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano. al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobierno para que en los 

Presupuestos Generales del Estado para 1997 se in

corporase la obra del Nudo de acceso al Polígono in

dustrial de Haro, y cuál ha sido el resultado de dichas 

gestiones? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano. D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 
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ASUNTO: 

Expte.: 1998L20257, 22 de diciembre de 1998, 
2.140. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA SOBRE QUÍ' 

GESTIONES HIZO EL GOBIERNO PARA QUE EN LOS 

PRESU1'UESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1997 

SE INCORPORASE LA CONSTRUCCIÓN DEL TÚNEL DE 

PIQUERAS Y CUÁL HA SIDO EL RESULTADO DE DICI-IAS 

GESTIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el mt. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la pubii
cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am
paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobierno para que en los 
Presupuestos Generales del Estado para 1997 se in
corporase la construcción del túnel de Piqueras, y cuál 

ha sido el resultado de dichas gestiones? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Lco
poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L20258, 22 de diciembre de 1998, 
2.14L 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

GESTIONES I-IIZO EL GOBIERNO PARA QUE EN LOS 

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1997 

SE INCORPORASE LA MEJORA Y ENSANC!m DE LA 

N-111 Y CUÁL HA smo EL RESULTADO DE DICHAS 

GESTIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 
7 L l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 
del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 
Cámara. fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

RioJa, la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobicmo para que, en los 
Presupuestos Generales del Estado para 1997, se in
corporase la mejora y ensanche de la N-11 L y cuál ha 
sido el resultado de dichas gestiones'' 
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Logroño, 22 de diciembre de 1998. E! Diputado 

del Grupo Parlamentario del Prutido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20259, 22 de diciembre de 1998. 

2.142. 

Autor: VIROSTA GAROZ. LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUt 

GESTIONliS HIZO DEL GOBlliRNO PARA QUE EN LOS 

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1997 

SE INCORPORASE EL DESDOBLAMIENTO DE LA N-120 

ENTPJ~ lA GR/\JT:]<' .. A Y EL LÍMiTE CON Bt:JRG()S Y CUAL 

HA SIDO EL RESULTADO DE DICI·IAS GESTIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Ri()ja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confomüdad con lo dispuesto en el artículo 

71.1.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez.

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garo7, Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, formula, ante el Consejo de Gobiemo de La 

Rioja~ la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobierno para que en los 

Presupuestos Generales del Estado para 1997 se in

corporase el desdoblamiento de la N-120 entre La 

Grajera y el límite con Burgos, y cuál ha sido el resul

tado de dichas gestiones? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20260, 22 de diciembre de l998_ 
2.143. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE Qut 

GESTIONES HA REALIZADO EL GOBlliRNO PARA CON

SEGUIR LA LffiERALIZACIÓN DEL TRAMO AGONCILLO

NA V ARRE TE DE LA AUTOPISTA A-68 ANTES DE QUE EL 

GOBIERNO CENTRAL PRORROGUE EL PLAZO DE CON

CESIÓN DE DICHA AUTOPISTA Y CUÁL HA SIDO EL RE

SULTADO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en e¡crcicio de la competencia reconoci

da en el art. 23 .l. e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 
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La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999, 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Lcopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fommla, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones ha realizado el Gobiemo para con

seguir la liberalización del tramo Agoncillo-Navarrcte 

de la autopista A-68, antes de que el Gobierno central 

prorrogue el plazo de concesión de dicha autopista, y 

cuál ha sido el resultado? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20261, 22 de diciembre de 1998. 

2.144. 

Autor: VTROSTA GAR07:. LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. SOBRE Qln~ 

GESTIONES HIZO EL GOBIERNO PARA QUE EN LOS 

PRESUPrD'STOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1997 

SE INCORPORASE LA OBRA DE lN1CJO DEL DESDOBLA

MIENTO DE LA viA FERROVIARIA CASTEJÓN-MIRANDA 

Y CUÁL 1-lA STI)O EL RESULTADO DE DJCHAS GESTIO

NES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconocí-

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPénlSTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su pnblicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confomüdad con lo dispuesto en el articulo 

7U.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Heras Pérez

Caballcro. Logroii.o, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de ia Diputación GeneraL 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioj a, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobie1no para que en los 

Presupuestos Generales del Estado para 1997 se in

corporase la obra de inicio del desdoblamiento de la 

vía ferroúaria Castejón-Miranda, v cuál ha sido el 

resultado de dichas gestiones? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20262, 22 de diciembre de 1998, 

2.145. 

Autor: VTROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPlncSTA ESCRITA. SOBRE Qlffi 
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GESTIONES HIZO EL GOBJERNO PARA QUE EN LOS 

PRESUPllESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA !997 

SE INCORPORASE LA ELIMINACIClN DEL PASO A NJVEL 

DE EL CORTUO SEGÚN PROYECTO EXISTENTE Y CUÁL 

HA SIDO EL RESln,TADO DE DICHAS GESTIONES. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cación. de confom1idad con lo dispuesto en el artículo 
7 l. l. a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cam1en Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la tvíesa de la Diputación GeneraL 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

dci Grupo Parlamentario dci Partido Riojano, al am
paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fommla, ante el Consejo de Gobiemo de La 
Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones hizo el Gobierno para que en los 

Presupuestos Generales del Estado para 1997 se in
corporase la eliminación del paso a nivel de El Corti

jo, según proyecto existente, y cuál ha sido el resulta
do de dichas gestiones'' 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20263, 22 de diciembre de 1998, 
2.146. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUI7 

GESTIONES 1-IA REALJZADO O PJENSA REALIZAR EL GO

BJERNO, PARA POTENCIAR EL DESARROLLO DEL PLAN 

POTENCIAL DE PROTECCIÓN DEL CAMINO DE SANTrA

GO A SU PASO POR LA RIOJA 

ACUERDO: 

La Mesa, en eiercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPl!ESTA ESCRITA admitiéndola a 
trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Ri(li a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi
cacióno de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
71. La) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz. Diputado miembro 
del Gmpo Parlamentario del Partido Ri(liano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 
Cámara. fonnula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escríto. 

¿Qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 

Gobierno para potenciar el desarrollo del Plan Espe

cial de Protección del Camino de Santiago a su paso 
por La Rioj a? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 
del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano. D. Leo

poldo V irosta Garoz. 
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La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20264, 22 de diciembre de 1998, 

2.147. 

Autor: V1ROSTA GAROZ. LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

GESTIONES HA REALfZADO O PIENSA REALIZAR EL GO

BIERNO, PARA QUE SE REDEFINA Y SE INJCIE EL PLAN 

DIRECTOR DE INFRAESTRUCTURAS. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por· unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confomlidad con lo dispuesto en el artículo 

71.1.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las l-leras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano. al am

paro de lo dispuesto en el Yigente Reglamento de la 

Cámara, formula, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rio.Ja. la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 
Gobierno para que se redefina ,. se inicie el Plan Di

rector de Infraestructuras? 

Logroño. 22 de diciembre de 1998 El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo-

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20265, 22 de diciembre de 1998, 

2.148. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

MEDIDAS HA TOMADO O PIENSA TOMAR EL GOBIER

NO PARA QUE EN LOS CONTENIDOS DE LAS MATERIAS 

A IMPARTIR EN LA EDUCACIÓN, TANTO tJNIVERSITA

RIA COMO NO tiNJVERSITARIA. SE POTENCIE LOS AS

PECTOS DE LA RIOJA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las !-leras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de l 999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz .. Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el 1·igcnte Reglamento de la 

Cámara. fonnula. ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 
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¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Go

bierno para que en los contenidos de las materias a 

impartir en la educación, tanto universitarias como no 

universitarias, se potencien los aspectos de La Rioja? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leo

poldo Virosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L20266. 22 de diciembre de 1998, 

2.149. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, SOBRE QUÉ 

GESTIONES HA REALIZADO O PIENSA REALIZAR EL GO

BIERNO, PARA QUE LA SIGUPENTE FASE DE CONS

TRUCCIÓN DEL HOSPITAL SAN PEDRO SE INICIE DE 

il'JMEDIATO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.c) del Yigente Reglarnento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad. su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Leopoldo Virosta Garoz, Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Partido Riojano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, fornmla, ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja, la siguiente pregunta para su contestación por 

escrito. 

¿Qué gestiones ha realizado o piensa realizar el 
Gobierno para que la siguiente fase de constmcción 

del Hospital San Pedro se inicie de inmediato? 

Logroño, 22 de diciembre de 1998. El Diputado 

del Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Lco

poldo V irosta Garoz. 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el di a 2 9 de diciembre de 199 8, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L40315, 10 de diciembre de 1998, 

2.025. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGAERA, MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DIPUTADOS. SOLICITANDO 

RELACIÓN DE GASTOS IMPUTADOS A LA PARTIDA PRE

SUPUESTARIA 08.03.461.00 DEL PROGRAMA 4561 DE 

LOS PRESUPUESTOS GENERALES DE LA COMUNIDAD 

AUTÓNOMA DE LA RIOJAPARA 1998. 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara. acuerda, por unanimidad_ su calificación como 

PETICIONloS DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DIPUTADOS. admi!iéndola 
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a trámite v disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 

dispuesto en el articulo 7l.l.a) del Reglamento de la 

Cámara. 

La Presidenta: M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L40316, 10 de diciembre de 1998, 

2.026. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MlGUEL MARÍA. 

(GPR) 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMUL.WAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DE GASTOS IMPUTADOS A LA PARTIDA PRE

SUPUESTARIA 08.03.761.00 DEL PROGRAMA 4561 DE 

LOS PRESUPUESTOS GENERALES DE LA COMUNlDAD 

AUTÓNOMA DE LA RIOJA PARA I 998. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconocí

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PETICIONES DE !Nl'ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BITiRNO FORMill.ADAS POR DIPUTADOS. admitiéndola 

a trámite v disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 

dispuesto en el articulo 7l.l.a) del Reglamento de la 

Cámara. 

La Presidenta: M" del Carmen Las Hcras Pércz

Caballcro. Logroño, 27 de enero de 1999. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1998L40317. 10 de diciembre de 1998. 

2.027. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FCJRMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DE GASTOS IMPUTADOS A LA PARTIDA PRE

SUPUESTARIA 08.03.761.01 DEL PROGRAMA 4561 DE 

LOS PRESUI'UESTOS GENERALES DE LA COMUNlDAD 

AUTÓNOMA DE LA RIOJA PARA 1998. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda. por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMIH"ADAS POR DIPUTADOS, admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de confonnidad con lo 

dispuesto en el artículo 71 l. a) del Reglamento de la 

Cámara. 

La Presidenta: M' del Cannen Las Heras Pércz

Cabal\ero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L40318. 14 de diciembre de 1998. 
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Autor: GONZALEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BillRNO FORMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DETALLADA DE PAGOS REALIZADOS Y FE

CHAS EN QUE SE HAN PRODUCIDO DICHOS PAGOS, 

CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DE "ACTUAL 98". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.c) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DIPUTADOS, admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de confonnidad con lo 

dispuesto en el artíenlo 7l.l.a) del Reglamento de la 

Cámara. 

La Presidenta: lvF del Car1nen Las Hcras Pérez~ 

Caballero. Logroño, 2 7 de enero de 1999. 

La Mesa de la Dipntación GeneraL en sn reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998L40322, 16 de diciembre de 1998, 

2.085. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PETICIONES DE INl'ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BillRNO FORMIJLADAS POR DTI'UTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DETALLADA DE SUBVENCIONES Y A Y1IDAS 

QUE SE HAN CONCEDHJO POR EL GOBIERNO DE LA 

RIOJA Y DE SU ADMIN1STRACIÓN INSTITUCIONAL AL 

A Y1JNTA!Vffi,NTO DE OCÓN Y A CUAI.QlJIERA DE LAS 

ASOCIACIONES Y ENTIDADES RADICADAS EN SU TÉ·:R-

MINO MIJNJCIPAL EN ESTA LEGISLATURA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.I.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acncrda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BillRNO FORMIJI.ADAS POR DIPUTADOS, admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de confomlidad con lo 

dispuesto en el artículo 7l.l.a) del Reglamento de la 

Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroüo, 27 de enero de 1999. 

La Mes a de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de díciembre de 1998~ ha adopta~ 

do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in

dica. 

ASUNTO: 

Expte.: J998L40321, 16 de diciembre de 1998. 

2.087. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DETALLADA DE TAR.illTAS DE CRÉDITO O 

BANCARIAS DE LAS Qlill DISPONE O HA Y A DISPUESTO 

EL GOBillRNO REGIONAL DURANTE LA PRESENTE LE

GISLA TlJRA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.I.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

fl!ERNO FORMIJl.ADAS POR DIPUTADOS. admitiéndola 
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a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri
ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 
dispuesto en el mtíeulo 7l.l.a) del Reglamento de la 
Cámara. 

La Presidenta: M' del Carmen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 27 de enero de 1999. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 29 de diciembre de !998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte,: l998L403l9. 16 de diciembre de 1998. 
2.093. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGlniL MARÍA 

(GPR) 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

COPIA DE LOS PLANES INDIVIDUALES DE MEJORA DE 

CENTROS RESIDENCIALES ELABORADOS POR LAS DI· 

FE RENTES RESIDENCIAS DE PERSONAS MAYORES AL 

AMTARO DEL DECRETO 27'98, DE 6 DE MARZO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara~ acuerda, por unanimidad, su calificación como 
PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

TlrriRNO FORMUI.AI)AS POR DIPUTADOS. admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri
ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 

dispuesto en el artículo 7l.l.a) del Reglamento de la 
Cámara. 

La Presidenta: M' del Canncn Las Heras Pérez

Caballcro. Logroüo, 27 de enero de 1999. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 29 de diciembre de 1998, ha adopta
do sobre el asunto de referencia el acuerdo que se in
dica. 

ASUNTO: 

Expte.: l998IA0320, 16 de diciembre de l998, 
2.099. 

Autor: ORTEGA MARTÍ01EZ. INMACULADA (GPS). 

PETICIONES DE INI'ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BrriRNO FORMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

COPIA DEL EXPEDIENTE 15-5.2.1/0005/98 BOR DE 

18-7-98 SOBRE "CONTRATACIÓN DE ASISTENClA ENLA 

REALIZACIÓN DE UN ESTliDIO DE SITUACIÓN SOBRE 

LA EMTRESA DE VALDEZCARAY SA" 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconocí
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad. su calificación como 
PETICIONl'S DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DIPUTADOS, admitiéndola 
a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

ja al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de confonnídad con lo 

dispuesto en el artículo 7l.l.a) del Reglamento de la 
Cámara. 

La Presidenta: M' del Canncn Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 27 de enero de 1999. 
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Dirección 

Teléfono Ciudad .. 
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Deseo suscribirme al Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. según las condiciones 
estipuladas. 

a 

Forma de pago: 

de de 19 
Firnwdo. 

Transferencia o ingreso en la cuenta conicntc de la Caja de AhotTOS de La Rioja núm. 
2037 0070.78.0 lO 1566628, o giro postal dirigido al Parlamento de La Rioja. C/ Marqués de San Nico
lás lll. 2600 l LOGROÑO (La RioJa). 

Precio de suscripción: Anual.5.000 Ptas. Número suelto lOO Ptas. 

Nota: 
La suscnpción es anual ·y por años naturales. tinatizando el periodo de suscripción el 31 de diciembre 

de cada año. A la remisión dd justificnntc de pago se proccdcrú a los cm'ios. 
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Suscripción anual al Boletín Oficial: 
Número suelto: 
Suscripción anual al Diado de Sesiones: 
Número suelto: 

5.000 ptas. 
100 ptas 

6.000 ptas. 
200 ptas. 

forma de pago: Transferencia o lngrcso en Caja de Ahorros de La Rioja, e· Miguel Villanucva R. cuenta corriente 
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